



Dos nacionales están en el top ten

## Chile y Brasil lideran la lista de las mejores universidades de América Latina y el Caribe

QS Quacquarelli Symonds analizó 437 planteles de la región.

La consultora de educación universitaria QS Quacquarelli Symonds publicó ayer su clasificación de mejores universidades de América Latina, dominado por Chile y Brasil en sus primeros puestos.

La decimocuarta edición de la lista abarcó 23 países de América Latina y el Caribe, y tras analizar 437 de las mejores universidades de la región, volvió a estar encabezada por la Universidad de São Paulo, gracias a su "excepcional producción investigadora y su colaboración internacional".

De hecho, la lista no varió con respecto a la edición anterior en sus cuatro primeros puestos, completados por la Pontificia Universidad Católica de Chile (UC), la Universidade Estadual de Campinas de Brasil y el Tecnológico de Monterrey, en México.

Brasil también es el país más representado, con 96 universidades destacadas, muy por encima de México, con 63, Colombia, con 61, y Chile, con 41.

Entre los 50 primeros lugares están también la Universi-

dad de Chile (6), la Universidad de Concepción (11), la Usach (17), la Universidad Adolfo Ibáñez (23), la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (24), la Universidad Diego Portales (37), la Universidad Austral de Chile (38), la Universidad Técnica Federico Santa María (40) y la Universidad de los Andes (48).

Nuestro país destacó por su volumen de investigación y colaboración transfronteriza.

# 14

ediciones suma la lista publicada por la consulta de educación universitaria QS Quacquarelli Symonds.



La Universidad Católica de Chile lidera a las nacionales.